

L'HORTA

Más de 5.000 personas disfrutaron de las actividades de la Fireta de Nadal de Quart

El consistorio organizó un amplio programa y dio a conocer proyectos municipales como la nueva plataforma web de participación ciudadana

 A. DASÍ 

31 diciembre 2014
01:08

Más de 5.000 personas han visitado la Fireta de Nadal, que organiza el Ayuntamiento de Quart de Poblet, como una alternativa de ocio durante las fiestas y un escaparate donde las asociaciones y entidades locales muestran las actividades que realizan durante todo el año.

A lo largo de estos días, los visitantes han podido disfrutar de un completo programa lúdico con talleres, atracciones hinchables, actuaciones y party informática, entre otras propuestas. Además, también se han organizado actividades de formación y concienciación como el espacio de la solidaridad, el banco del tiempo o las bebidas saludables.

Este espacio sirvió, además, para dar a conocer los proyectos más significativos que se desarrollan desde el consistorio como la plataforma web Ajuntament Obert, que servirá para que los ciudadanos puedan interactuar directamente con el gobierno local. En la Fireta, los vecinos tuvieron la oportunidad de probar por primera vez la efectividad de este novedoso sistema dejando sus sugerencias a las autoridades locales.

Por otra parte, se dio a conocer el proyecto europeo Photocitytext, coordinado y liderado por el Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo (CEAM), que convierte a Quart de Poblet en el primer municipio europeo que instalará toldos elaborados con textiles preparados especialmente para la descontaminación de atmósferas urbanas.

En esta misma línea de innovación y desarrollo se centra otra iniciativa proveniente de Europa que bajo el nombre de Inca, permitirá poner en marcha en el municipio un modelo pionero de coordinación entre los servicios sociales locales y el Hospital de Manises para la atención integral de enfermos de Alzheimer.

El recinto ferial también acogió diversos espacios dedicados a los planes de empleo, las políticas de igualdad, que se centraron en erradicar la violencia de género, y de sanidad.

En el terreno de la Educación las becas fueron las protagonistas y, aprovechando el evento, se hizo entrega de las Becas Ser Jove, dirigidas a jóvenes empadronados en el municipio y que cursan Educación Secundaria, con el objetivo de ayudarles a hacer realidad sus proyectos, dar respuesta a sus necesidades e inquietudes y facilitar su implicación en la ciudadanía activa. Junto a ellas se otorgaron los premios del Día Nacional sin Alcohol, organizado por la Unidad Comunitaria de Prevención de las Conductas Adictivas.

La alcaldesa de Quart, Carmen Martínez destacó el apoyo de las asociaciones en este evento «que lo han hecho posible, organizado con un coste mínimo y aprovechando los recursos que tenemos». «La Fireta es un ejemplo de que la participación y la colaboración entre ayuntamiento y ciudadanía hacen grande nuestro pueblo», añadió.